

Handwerk feierte auf der Alm

Wegen des drohenden Eisregens hatten zwar einige Gäste, die eine weitere Anreise hatten, abgesagt. Trotzdem war beim traditionellen Winterbuffet - dem Neujahrsempfang des Handwerks - auf der Niesster Königs-Alm die Stimmung bestens. Das lag nicht nur daran, dass fast 90 Prozent der Betriebe im heimischen Handwerk die Lage positiv bewerteten. Auch die Tatsache, dass Handwerkspräsident Heinrich Gringel seinen 65. Geburtstag anfeierte, trug dazu bei.

Zunächst gab er aber der Politik noch ein paar Anregungen mit. Bisher habe man zwar schon mit einigen jungen Flüchtlingen Ausbildungsverträge abgeschlossen. Das könnten aus Sicht des Handwerks aber noch viel mehr sein, wenn es nicht so viele bürokratische Hemmnisse gäbe. Wer Integration wolle, müsse dafür auch die Voraussetzungen schaffen. Ein Dauerthema: die energetische Sanierung. Hier könne man ebenfalls viel mehr tun, wenn es Anreize zum Beispiel für Vermieter von älteren Häusern gäbe.



Auf der Königsalm: Oberbürgermeister Bertram Hilgen (von links), Handwerkspräsident Heinrich Gringel, IHK-Hauptgeschäftsführerin Sybille von Oberritz und Regionalmanager Holger Schach.

Foto: Siemon

Passend zum rustikalen Ambiente der Königs-Alm bekamen die 100 Gäste ein Buffet mit Krustenbraten, Rouladen, Krautsalat und ahler Wurst geboten.

Mit dabei waren unter anderem Hessens Justizministerin

Eva Kühne-Hörmann, Regierungspräsident Dr. Walter Lübcke, Kassels Oberbürgermeister Bertram Hilgen, Brauereichef Frank Bettenhäuser und Regionalmanager Holger Schach. Zum ersten Mal Gast in dieser Runde war die IHK-

Hauptgeschäftsführerin Sybille von Oberritz, die von ihrem Vorgänger Dr. Walter Lohmeier begleitet wurde.

Und das Wichtigste: Nach Auskunft des Gastgebers sind alle gut nach Hause gekommen. (tos)